

GO.WEB.ID

Polsek Jatisari Ronda Malam Bersama Warga Antisipasi gangguan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.GO.WEB.ID

Jun 9, 2024 - 18:13



Polres Karawang - Guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan ancaman lainnya, Personil Polsek Jatisari Polres Karawang gencar melakukan Patroli Dialogis dan ronda malam, untuk menciptakan rasa aman bagi Masyarakat, Sabtu (08/06/2024)

Ronda malam kali ini dilaksanakan oleh Aiptu Heru Setiawan bersama Bripka

Ruli, dalam giat Patroli dan ronda malam Personil patroli dengan menyoar pemukiman Warga, pemantauan aktivitas Masyarakat, tempat tongkrongan hingga sejumlah titik yang dinilai rawan terjadi kriminalitas di malam hari.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.,SIK.,MSI melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.,SH.,MM.,CHRA mengatakan, pemeliharaan Kamtibmas merupakan tanggung jawab semua selaku warga Negara yang baik, demikian juga Anggota Polri yang punya kewajiban dan tanggung jawab terhadap tugas-tugas pokoknya sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan Masyarakat.

"Patroli Dialogis dan ronda malam ini akan terus kami laksanakan, dengan tujuan meminimalisir tindak kejahatan yang meresahkan di malam hari, serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada Masyarakat."

Kapolsek menegaskan, Polsek Jatisari tentunya akan selalu berupaya maksimal demi terpeliharanya kamtibmas, sehingga dengan kehadiran anggota Polri diharapkan dapat memberi rasa aman kepada masyarakat.

"Selain mewujudkan kesiapsiagaan anggota Kepolisian guna mengantisipasi kerawanan kamtibmas, kegiatan Patroli dan ronda malam ini juga sekaligus untuk memberikan imbauan dan pesan kamtibmas kepada Masyarakat."

Dalam giat ini, Tim Patroli Polsek Jatisari Polres Karawang menyampaikan Imbauan dan Pesan Kamtibmas secara langsung agar tetap menjaga situasi Kamtibmas pada Masing-masing Desa pada Wilkum Polsek Jatisari.

Hal ini dilakukan untuk dapat mendorong Masyarakat untuk lebih dapat menjaga Situasi Kamtibmas yang Aman dan Kondusif.

Tim Patroli Polsek Jatisari juga mengimbau Masyarakat agar jika menemukan, melihat dan mendengar suatu Tindak Pidana yang terjadi, segera melaporkannya kepada Pihak Kepolisian Sektor Jatisari guna ditindaklanjuti.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono